

AVIS

Pendant la période de septembre 2022 à d'octobre 2023, la commune a équipé toutes les poubelles et conteneurs communaux avec une puce électronique. En début d'année 2024, notre prestataire a effectué des tournées d'essai afin de repérer les poubelles qui n'étaient pas encore équipées de puces.

Cette puce nous permet d'avoir une vision plus précise de la gestion des déchets dans notre commune.

A partir du 15 mai 2024, seuls les poubelles et conteneurs équipés d'une puce et placés sur le trottoir, seront vidés le jour de la collecte.

Si votre poubelle n'est pas équipée d'une puce ou si la puce manque, elle ne pourra plus être vidée par notre prestataire. Dans ce cas, nous vous demandons de laisser votre poubelle sur le trottoir et de nous contacter par e-mail (ecologie@walfer.lu) ou par téléphone (33 01 44 333). Par la suite, notre service viendra installer la puce et organisera une collecte supplémentaire.

Afin de vous aider à vérifier si votre poubelle est chipée, il suffit de vérifier si un code-barre est collé sur le côté de la poubelle et de contrôler si la puce orange est présente sous le bord, comme indiqué sur la photo.

Le collège échevinal vous remercie de votre compréhension pour les éventuels désagréments liés à la mise en place des puces et pour cette phase de transition.

Le collège des bourgmestre et échevins.

Walferdange, le 2 mai 2024



ANNOUNCEMENT

From September 2022 to October 2023, the municipality fitted all communal bins and containers with an electronic chip. At the start of 2024, our service provider conducted trial rounds to identify bins that had not yet been fitted with chips. This chip will provide us with a more accurate picture of waste management in our municipality.

Please be advised that from 15 May 2024, only bins and containers fitted with a chip and placed on the pavement will be emptied on collection day.

If your bin is not fitted with a chip or if the chip is missing, it will no longer be emptied by our service provider. In this instance, kindly leave your bin on the pavement and contact us via email (ecologie@walfer.lu) or telephone (33 01 44 333). Our service will then install the chip and arrange for an additional collection.

To assist you in verifying whether your bin has been chipped, please inspect for the presence of a barcode affixed to the side of the bin and for the orange chip underneath the rim, as illustrated in the accompanying photograph.

The College of Aldermen appreciates your understanding of any inconvenience that may arise from the introduction of the chips and the transitional phase.

The College of the Mayor and Aldermen

Walferdange, 2nd May 2024

